

**DEFENDEREMOS**

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION  
POSTAL  
Apartado 2009  
VALE  
₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 11 de Abril de 1954..

Nº 93

## POR LA INMEDIATA NACIONALIZACION ELECTRICA comprométense a luchar importantes sectores

Como culminación de una serie de actividades patrióticas de un grupo prestigioso de costarricenses, el lunes 5 de abril se llevó a cabo una reunión cívica en la que

se eligió un Comité que encabezará la lucha por la nacionalización eléctrica.

Desde el primer momento que se conoció el propósito de ese gru-

po de costarricenses, la ciudadanía acogió con gran simpatía la iniciativa.

Varias decenas de costarricenses, pertenecientes a sectores políticos contrarios, a clases sociales y a actividades económicas múltiples, se unieron y lanzaron un llamado vibrante en apoyo de dicha iniciativa.

Las estaciones de radio, que han sido hondamente afectadas por la crisis eléctrica, dieron su apoyo a esa actividad. Así mismo los periódicos capitalinos, con excepción de "La Nación" cuyo director y jefe de redacción no sienten seguramente interés en esta lucha en defensa de la ciudadanía costarricense.

—Pasa a la Página 7

## Ante los sucesos de Nicaragua

No creemos que las dictaduras se derroquen, y se instauren democracias, por acción de grupos aislados

Los sucesos de Nicaragua nos inspiran el siguiente comentario:

Por principios, somos opuestos a las aventuras militares. Es decir, el gorbismo o putchismo, como lo llaman en otras latitudes. No creemos que las dictaduras se derroquen y se instauren democracias por medio de la acción de grupos aislados, desligados de las masas. Las verdaderas revoluciones son obra de las masas y no se pueden realizar de espaldas a ellas. Los golpes militares, en el mejor de

los casos, cambian una dictadura por otra dictadura. La revolución necesita que el pueblo la comprenda, la respalde y garantice con su vigilancia el cumplimiento de su Programa. La

—Pasa a la Página 7

## Entrevista de la C.G.T.C. con el Ministro de Trabajo

El miércoles 7 de abril, a las diez de la mañana, se verificó una importante entrevista entre una delegación del Comité Nacional Ejecutivo de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (sindicatos independientes) compuesta por Gonzalo Sierra, Juan J. Ceregatti, José Amador y Alvaro Montero y el señor Ministro de Trabajo, Licenciado don Otto Fallas Monge.

Los asuntos tratados son de gran trascendencia para el movimiento obrero costarricense y le fueron expuestos al señor Ministro en un Memorandum que prometió contestar punto por punto.

El señor Fallas Monge adelantó algunas opiniones en un todo de acuerdo con lo expuesto por los delegados de

—Pasa a la Página 7

## 98 ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE INDEPENDENCIA DE 1856

En esta semana de abril se cumple el 98 Aniversario de nuestra gloriosa Guerra de Independencia de 1856, librada por nuestro pueblo contra los filibusteros yanquis jefeados por el aventurero William Walker.

"ADELANTE" dedica esta edición a conmemorar dignamente este nuevo aniversario de la gesta del 56 y del acto heroico del soldado JUAN SANTAMARIA llevado a cabo el 11 de Abril de ese año.

Con ese motivo publicamos en la página tres dos colaboraciones del gran escritor y poeta nacional CARLOS LUIS SANEZ ELIZONDO, y en las páginas centrales un documentado y ameno reportaje sobre los hechos ocurridos en abril de 1856.